



Der dankt Märtel

Es war eine schöne Zeit mit dir in der Welt herumzureisen, um dich und dein Team zu tollen Resultaten anzutreiben. Die Krönung dieser wunderbaren Jahre war der Doppelschweizermeistertitel 2007 im Januar. Einfach genial!!!

Am Anfang deiner Karriere begleiteten wir dich zu verschiedenen Europacup Rennen. Später ging es nebst vielen Weltcup Rennen und Weltmeisterschaften auch zweimal an die Olympischen Spiele. Die super Resultate sind uns allen bekannt! Viel durften wir bei unseren Reisen erleben. Der erste Höhepunkt war die Reise nach Igls, wo wir mit über 50 Fans und eigener Ländlerkapelle (Echo vom Vitznauerstock) dich zum ersten WC-Sieg anfeuerten. Igls war jedes Jahr auch danke seinem Christkindlmarkt ein Erlebnis. Die Reisen nach Amerika an die Olympiade und nach Kanada an die WM waren einmalig. An der Olympiade in Salt Lake City hatten wir auch Zeit andere Disziplinen zu besuchen. So waren wir beim Sieg von Snowboarder Schoch dabei. Daneben machten wir einen Abstecher nach Las Vegas und in den Arches Nationalpark. Von der WM in Kanada sind uns die Countryfeste, der Skibobausflug und das Skifahren in Lake Louis in bester Erinnerung.

Auf tausenden Kilometern durften wir auch Europa besser kennen lernen. Der Auftritt der Märtel Fans war überall sehr beliebt. So waren wir immer bei den Ersten beim Feiern, aber auch bei den Letzten am Morgen... Wir haben an den Bahnen auch gute Freunde gefunden. Unvergesslich waren die Empfänge, die wir für Märtel jeweils in Arth organisierten. Die Festhöhepunkte waren sicherlich die alljährlichen Bobfeste im Sommer, bei denen die Fans von Märtel und seinem Team die Gelegenheit hatten die Jungs mal im Sommer zu treffen.

Der Fanclub bedankt sich ganz herzlich bei allen, die in irgendeiner Form mitgeholfen haben, die Anlässe zu einem Highlight zu machen. Bedanken möchte sich der Fanclub besonders bei der Schmidlin AG, Oberarth; Victorinox AG, Schwyz; Zahnarzt Waldhorn, Flüelen; Rigi-Sport Küsnacht und Garage Inderbitzin, Oberarth. Ohne sie wären die Olympiareisen nicht möglich gewesen.

Es freut uns, dass Märtel seinen neuen Lebensabschnitt in der Gemeinde Arth in Angriff nimmt und das Restaurant seiner Eltern weiterführt.

Anlässlich der Übernahme und der Eröffnung der 'Horse-Shoe'-Bar wird auch das diesjährige Bobfest stattfinden.

Lieber Märtel, nochmals herzlichen Dank für alles, was wir mit dir erleben durften!!!

Wir wünschen dir und deiner Familie alles Gute und viel Erfolg als Wirt!

FAN-CLUB
ANNEN-BOB

